
令和３年度第１回旭川市生活館運営審議会（要旨）

日 時 令和３年７月９日（金）午前１０時０５分から午前１０時４５分

場 所 旭川市民生活館（緑町１５丁目） 講堂

出 席 伊藤 景久委員，上島 恵美子委員，川村 久恵委員，清杉 悦子委員，

後藤 健吾委員，小松恵美子委員，佐藤 正志委員，佐藤 康子委員，

杉村 恵子委員，坪坂ルミエ委員，飛弾野文彦委員，山下由美子委員

（五十音順）

（事務局）旭川市福祉保険部福祉保険部次長 小島浩吉志

旭川市福祉保険部福祉保険課主幹 古川 雄輔

旭川市福祉保険部福祉保険課地域福祉係 川原 拓

欠 席 中井 百合子委員，松本 里美委員

傍聴者 なし

１ 開 会 福祉保険課主幹 古川 雄輔

２ 挨 拶 福祉保険部次長 小島浩吉志

３ 委員紹介

福祉保険課主幹から変更があった委員の紹介を行った。

４ 議 事

以降，会長が議事進行を行った。

・会長から会議は公開し，傍聴を認めること，会議録は要点記録方式で作成した後，

公表することの説明あり。

会議録の確定方法については，会長と副会長のほかその都度会長が指名する委員１

名が内容確認することにより確定することの説明があり，当日の会議録確認委員につ

いては，伊藤委員が指名された。

（1） 令和２年度旭川市生活館自主事業報告及び利用状況について

事務局から資料に基づき説明を行い，質疑応答なく終了。

（2） 令和３年度旭川市生活館自主事業計画について

事務局から資料に基づき説明を行い，質疑応答なく終了。

（3） 旭川市生活館施設整備について

・事務局から資料に基づき説明

（委員）令和３年度に市民生活館で照明器具の取替を行っているが，新しい照明器

具はＬＥＤなのか。



（事務局）省エネの観点からも，この機会にＬＥＤにしている。

(5) その他

・事務局 市民生活館の落雪事故について報告

（委員）市民生活館にはＡＥＤとＤＶＤを視聴できる設備はあるのか。

（事務局）市民生活館にはＡＥＤ及びＤＶＤを視聴できる設備はない。

（委員）６月の休館期間中に風で飛んだ書類が市民生活館の敷地内に入ってしまい，

駐輪場で書類の枚数を数えていたら，生活館職員から敷地外に出るように注意

された。風を避けて書類を数えているだけなので，もっと柔軟な対応をお願い

したい。

（事務局）職員の対応について，利用者に配慮した施設運営を心がけていきたい。

（委員）ＡＥＤの設置について設置対象施設として指導等はなかったのか。

（事務局）ＡＥＤは設置義務はないが，多くの方が利用する施設のため，設置に向

けて検討する。

（委員）他の施設等で近づくと自動で体温を測定できる機器が設置されているとこ

ろがあるが，生活館には設置されていない。新型コロナウイルス感染症への

対策が不十分ではないか。

（事務局）体温自動測定器は設置が進んでいるところではあるが，高価なものであ

るため，設置できるか検討する。

５ 閉 会


